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町政全般にわたり、議員が町の考えを聞くのが一般質問です。
６月定例会では９人の議員が登壇し、町政をただしました。
議会だよりでは、質問と答弁の要旨をお伝えしています。
全文記録（会議録）は、８月末に町ホームページに掲載予定です。

本会議の会議録をはじめ、議会情報も随時お知ら
せしています。
掲載しきれなかった一般質問は、会議録で見られ
ます。ぜひ、アクセスしてみてください。

    宇津木治宣 議員…P.11

小規模企業振興条例の制定を求む
生活困窮者自立支援制度の活用を
新型コロナ風評被害の払拭を

    髙橋茂樹 議員…P.12

避難指示・勧告の見直しを求む
五料防災公園計画は

    久保留美子 議員…P.13

コロナ禍での児童虐待防止策は 
ＩＣＴ教育における取り組みと家庭への支援は

    備前島久仁子 議員…P.14

学校閉鎖中の子供たちの様子は
消防団再編計画の課題は

    小林一幸 議員…P. ６

町民に対して情報提供が不足では

    新井賢次 議員…P. ７

家庭にオンライン学習環境を
個別施設計画の進捗状況は

    浅見武志 議員…P. ８

コロナに係る徴収猶予・減免措置は

    月田　均 議員…P. ９

水辺の森公園の水路のごみ対策は 
9 月入学について
感染症に対する取り組みは

    石内國雄 議員…P.10

交通ターミナルの整備状況は
新型コロナに関する情報提供は
災害対策の進捗は
ハザードマップは完成したのか

議場では全議員がマスクを着用しています


